

Telle est la partie de sa conduite que nous devons imiter. Nous devons imiter l'intendant en nous faisant des amis avec les richesses que Dieu nous a données, amis qui nous seront utiles dans la nouvelle vie où nous entrerons bientôt, vie qui commence après la mort.

Mais quels doivent être ces amis? Généralement, on cherche à acquérir la faveur des riches et des grands. Ce ne sont pas, cependant, ces amis qui nous seront utiles dans l'autre vie.

Non, les pauvres, et non pas les riches, sont les seuls dont l'amitié nous sera utile dans l'autre vie. En ce monde les pauvres ne secourent pas ceux qui les secourent parce qu'ils ne le peuvent pas; mais ils le feront dans l'autre monde. Si vous les secourez, la bénédiction qu'ils vous donnent n'est pas seulement une bénédiction quand vous la recevez, mais c'est un trésor pour vous, longtemps après que vous l'avez oubliée, dans l'éternelle mémoire de Dieu.

Dieu prépare dans le ciel de belles et splendides demeures pour les pauvres vos amis, qui sont aussi ses amis, pour remplacer les misérables demeures dans lesquelles ils ont vécu sur la terre. Il y a d'autres maisons semblables à celles-là qu'il prépare pour nous tous. "Dans la demeure de mon père, dit Notre Seigneur, il y a beaucoup de maisons..... J'y prépare une place pour vous."

Ces maisons ont été préparées pour vous, mais votre entrée en leur possession dépend beaucoup de la manière dont vous traitez les pauvres, auxquels elles appartiennent plus particulièrement. Soyez leur donc charitables, car ils ont les clefs des maisons que vous devrez bientôt rechercher.

Et dans votre charité pour les pauvres, souvenez-vous d'un qui est toujours pauvre, au moins dans certains pays. Je veux parler de l'Eglise de Dieu. C'est une grande mendicante, je le sais, vous demandant toujours davantage. Elle semble n'être jamais satisfaite, et je crois qu'elle ne le sera jamais. Elle est donc un bon ami pour vous, et ce que vous lui donnez, comme ce que vous donnez aux autres pauvres, est bien plus pour votre bien que pour le sien. Car c'est certainement par son aide que vous atteindrez ces demeures éternelles que Notre Seigneur vous promet. Si vous ne faites rien pour elle, il vous sera sûrement difficile d'être sauvés, car c'est par elle que viennent tous les moyens de salut. Plus libéralement vous agirez envers elle, plus nombreux seront les moyens qu'elle vous donnera. Si vous croyez que vous en avez assez, et si vous êtes absolument sûrs du ciel avec ceux que vous avez obtenus, ce n'est certainement pas le cas pour tout le monde, et vous savez que nous devons aimer le prochain comme nous-mêmes.

Donc ces pauvres de Dieu et son Eglise sont les meilleurs amis que vous puissiez vous faire avec les biens temporels que Dieu vous a donnés, car ils sont ceux qui peuvent avoir soin de vous dans cette éternité qui va sitôt venir. Imiter la prudence de l'in-